



GAIA

INFORMATION

Vol` 36

【ガイア通信】

新年代表挨拶

平素より格別のお引き立てを賜り、
厚く御礼申し上げます。

本年は東京オリンピック開催の年であり、
また栃木県での国体も再来年に控え、
「子年」という干支の始まりと共に、
新スポーツ元年ともいえるのではないでしょか。
警備業も第1回目の東京オリンピックより普及定着し、
現在では国民の皆様にはなくてはならない産業
となっており、本年第2回目の開催を鑑みると、
考え深い年であることは間違ひありません。

弊社におきましては、
派遣可能な警備士の人材流入が前年同様大きく進み、
皆様に少しでもご納得いただける警備体制を
整えることができました。
これもひとえに、皆様のご支援の賜物と、
心より感謝しております。また本年は、
交通誘導警備2級・雑踏警備2級資格者以外にも
警備員指導教育責任者の合格者を増員すること
ができました。

少子高齢化問題が加速するなか、
志のある若者や元気な高齢者に
やりがいをもって働いていただけるよう、
魅力ある警備業界を目指すと共に、
「人員不足（資格者含む）問題」・
「教育体制の充実・強化等」・
「賃金上昇、福利厚生制度の更なる充実」
に関しまして、更に実行し、
人間性に溢れた警備士と共に、
魅力ある企業を目指し精進して参ります。

本年も地域住民の皆様、お取引先企業様への
安心・安全をお届けするべく、
また業界全体の向上のために、
より一層のご支援を賜りたく、
何卒宜しくお願い申し上げます。

後期現任教育

本年12月に、在籍警備士向け
後期現任教育を行いました。
通常の基本教育・業務別教育に加えて、
別途、警備業法の変更点・労務管理・苦情対応の
講習を行いました。
また昨年1年間にて、警備事故が一切無かった
ことに関して、皆で称え合うことができました。
今年1年も無事故の警備を続けるため、
準備を徹底して参ります。

1号警備指導教育責任者資格合格

本年12月に行われた検定資格試験にて、
弊社警備士1名が1号警備指導教育責任者資格
に合格しました。
これで1号指導教育責任者は合計で3名体制と
なりました。